





*Liebes Team der Radiokirchen!*

*Drei Jahre wart Ihr offiziell berufen – vier sind es stillschweigend geworden. Was hätte die Rundfunkarbeit, was hätte ich ohne Euch in den vergangenen Jahren, besonders seit Beginn der Pandemie, gemacht?!*

*Wir haben miteinander bewegende Gottesdienstproduktionen erlebt, haben einander besser kennengelernt. Wir haben Neues ausprobiert und Bewährtes weiterentwickelt. Mit dem Stellenwechsel von Jasmin El-Manhy und Andreas Döhle haben zwei aus dem Team die Radiokirche zwar als Ort, nicht aber die Rundfunkarbeit verlassen. Mit Ulrike Garve kommt nun jemand Neues dazu.*

*Unser Modell der Radiokirchen hat bundesweit Schule gemacht. Zeit, Danke zu sagen! Eure Kirchen, die Orte, an denen sie stehen - sie sind mir an`s Herz gewachsen. Eure Predigten, Gebete und Stimmen habe ich im Ohr – Eure Musik klingt in mir nach. Dank auch im Namen unserer vielen Hörerinnen und Hörer und des rbb-Teams, Dank im Namen unserer Landeskirche.*

*Ich freue mich, wenn Ihr dabei bleibt, berufen für weitere drei Jahre ab Januar 2022. Die Planungsliste erhaltet Ihr in diesen Tagen. Doch natürlich soll es auch möglich sein, an dieser Stelle zu sagen: Alles hat seine Zeit. Dann gebt mir bitte ein kurzes Signal.*

*Gottes Segen, Freude und Begeisterung bei all Euerm Tun und Lassen – herzliche Grüße & wenn Ihr am Friedrichshain seid, schaut vorbei!*

*Eva Barbara*